
平成２２年議会報告会（意見交換会）質問書 
 
１、本日の意見交換会は、議事録作成人、署名人は指名しますか。 
２、当町の議員定数は、条例により１６人と定め、月額定額で議員提案により

報酬を定めていますが、現在の一人当たりの日額（年８０日会期）は約２６，

０００円～３８，０００円と高額です。ご意見を聞かせてください。 
（長野県最低賃金は１時間６９３円、１日５，５４４円） 
３、次の表を見て、当町の議員定数は適正だと思いますか。 

 
市町村 

① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ 

人口（人） 議員数(人) ①÷② 面積(K㎡) ④÷② 税収(万円) ⑥÷②

中野市 45,621 20 2,281 112.06 5.60 581,167 29,058

飯山市 24,263 17 1,427 202.32 11.90 256,254 15,073

小布施町 11,450 14 817 19.07 1.36 109,097 7,792

木島平村 4,030 8 木島平村・野沢温泉村は、人口１/２以下のため除外

（倍半法） 野沢温泉村 5,312 12 

山ノ内町 14,224 16 889 265.93 16.62 205,600 12,850

※中野市は参考 
４、議員提出事案（件）は、まだまだ足りないと思いますか。 
５、町予算の内、議会費７，８００万円は適正だと思いますか。 
６、いわゆる“天下り”“渡り”は、あると思いますか。 
（例えば社会福祉協議会理事長など） 

７、当町の「事業仕分け」を実施するとしたら、一番先にどこをどう行います

か。 
 
 
 


